

EL DIARIO DE HOY en los Departamentos



OBSTRUYEN PASO. (San Vicente). Vendedoras se han tomado los alrededores del mercado municipal de esta ciudad, obstruyendo el paso de transeúntes y vehiculos. Los residentes piden mayor vigilancia de la Policía Nacional.

Terroristas Asesinan Campesinos en Moncagua

SAN MIGUEL. Dos campesinos fueron asesinados por terroristas del FMLN-FDR en un cantón de Moncagua, San Miguel, según se informó aquí.

Las víctimas, Antonio Campos y Armida Berrios Varela, fueron sacados de su vivienda en el cantón El Platano el pasado 26 de enero por la noche, según voceros de la 3a. Brigada de Infantería, con base en esta ciudad.

Las fuentes dijeron que los terroristas llevaron hasta el patio a los campesinos y los

"fusilaron", acusándolos de ser confidentes del Ejército.

En las vecindades, los delincuentes divulgaron la versión de que los dos campesinos, "primero fueron juzgados en un tribunal de guerra, el que ordenó que fueran ajusticiados".

Los cadáveres, que presentaban varias lesiones de proyectiles de largo calibre, fueron recogidos por sus parientes y sepultados en las vecindades.

Unidades militares —Favor pase a la página 9.



DESAPARECIDA. (Ilobasco, Cabañas). Concepción de Jesús Ramos, de 15 años, desapareció el 21 de enero, cuando se dirigía a San Salvador. Información de su paradero darla en el Tel. 32-2332.

Capturan 4 Terroristas en Yamabal

SAN MIGUEL. Cuatro terroristas con sus respectivos equipos fueron capturados por tropa del Destacamento Militar 4, se informó en la Tercera Brigada.

Los detenidos son: Marcos Canales Ortiz,

—Favor pase a la página 9.

Fundan Noticiero Radial

SONSONATE. El 1 de febrero pasado se fundó un nuevo noticiero radial en una de las emisoras locales, con transmisiones de lunes a sábado, de 6:30 a 7:00 p.m.

Así lo ha dado a conocer el periodista Victor Manuel Maldonado, corresponsal de EL DIARIO DE HOY en este Departamento, quien dirige el Departamento Noticioso.

El espacio informativo ha sido denominado "Radio Noticias" y se transmite a través de la Radioemisora Y.S.C.B. "La Voz del Pacífico", localizada en los 1170 Kc. de Amplitud Modulada.

Agrega el fundador de dicho programa que en el espacio se sirven en prioridad uno, las noticias regionales, a un 3% las nacionales y a un 2% las internacionales de

—Favor pase a la página 9.



DESPERDICIO. (Zacatecoluca, La Paz). Desde hace un mes tiene fuga de agua el hidrante ubicado en la la. Calle Poniente y Av. "Juan Vicente Villacorta", de esta ciudad. Los vecinos han reportado el desperfecto a la ANDA.

Jocoro Urge de Obras de Progreso Dicen Habitantes

JOCORO (Morazán). Jocoro, una ciudad ubicada a 165 kilómetros al oriente de San Salvador y con una población de más de 15 mil habitantes, no ha experimentado ninguna mejoría en los casi 10 años de gestión democrática, dijeron a EL DIARIO DE HOY personas originarias de dicha ciudad.

Aseguran los Informantes que Jocoro es considerada la segunda ciudad en importancia en el departamento de Morazán, después de su cabecera San Francisco Gotera, pero que lamentablemente no se han visto desde hace muchos años obras que deno-

—Favor pase a la página 9.

Agua Miel Envenenan Río Molino en Ahuachapán

AHUACHAPAN. Los beneficios El Amel, Santa María y el Molino depositan las aguas mieles en el río El Molino, envenenando el cauce del que se abastece los lugareños, afirman los afectados.

Manifiestan que es lamentable que en el cauce del río, que antes era rico en cangrejos, peces y camaros-

nes, ahora se ven gran cantidad de animales muertos.

Afirman que ya pusieron la queja a la Unidad de Salud, pero no se ha podido lograr que los inspectores de sanidad logren que los dueños de beneficios, construyan fosas sépticas, para depositar las aguas mieles.



TOMA POSESION. (San Miguel). La directiva de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI), filial de esta ciudad, tomó posesión para el periodo 1989-90. La presiden el Tte. Tránsito Osorio y don Manuel Araujo.



NOVIA. (Usulután). Ruth Ramírez fue elegida recientemente Novia del Club Activo 20-30, para el periodo 89-90.

Gradúanse Dos Grupos de Socorristas en Sonsonate

SONSONATE. Dos grupos de guardavidas y socorristas se graduaron recientemente en la filial local de la Cruz Roja Salvadoreña, informan miembros de esa institución humanitaria.

Manifiestan los informantes que el total de graduados es de 53, jóvenes que voluntariamente prestarán sus servicios a la comunidad sonsonateca. Asimismo dijeron

los informantes que han adquirido tres ambulancias más para el traslado de pacientes, con el esfuerzo que las Damas Voluntarias.

Las Damas Voluntarias esperan que con este nuevo grupo de jóvenes socorristas voluntarios será mejor la atención de Cruz Roja, pero también queremos la colaboración del pueblo cuando la Institución lo amerite, finalizaron.



RECIBEN DIPLOMAS. San Miguel. El Programa de Promoción a la Pequeña y Microempresa (PROMISAN) entregó diplomas a 35 empresarios que asistieron al curso de capacitación empresarial. El programa es financiado por FUSADES.